Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 65 m2
Référence W-02U884
Prix 400 000 €

Puteaux
Appartement a vendre (92800)

www.maisonsetappartements.fr
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Puteaux-la défenseengel & volkers vous invite a découvrir cet appartement de type
t3 de 65,42m2 carrez, au 5éme étage avec ascenseur d'un immeuble de 1972 -
jardins boieldieu au cceur de la défense. L'entrée, équipée d'un placard, dessert un
séjour (18,77m?) avec une loggia, une cuisine indépendante aménagée, deux

chambres (env 11,5m2 chacune), un dressing/débarras, une salle de bain, et des

wc séparés. Une cave accessible par ascenseur complete ce bien. Ce bien qui
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vient d'étre refait (cuisine, peintures, fenétres et électricité) bénéficie du calme

absolu et d'une belle luminosité du fait de ...

Puteaux- la défenseengel & vilkers invites you to discover this 65. 42sqm 2-badr
apartment on the 5th floor, with lift, of a 1972 building - jardins boieldieu in the
heart of la défense. The entrance hall, fitted with cupboards, leads to a living room
(18,77sgm), a separate fitted kitchen, two bedrooms (approx. 11,5sqgm each) with
view over gardens, a dressing/utility room, a bathroom, and a separate wc. A cellar,
lift-accessible, complete this property. This bright, south-east/north-west-facing
property with no overlooking has just been renovated (kitchen, electrics, paintwork

and windows)a ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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